



～友愛～

富田中学校だより

学校教育目標

「確かに生きる」

令和 4年 9月28日

No.13

□体育祭

21日(水) 好天に恵まれ、令和4年度の体育祭を開催しました。

台風14号の影響が心配されましたが、前日までの風も収まり絶好のコンディションとなりました。

校長からの開会式の挨拶では、「最後まで諦めず、全力でチャレンジし、失敗は周りの人がカバーする。そんな温かみの感じられる素敵な体育祭になることを期待する。」と伝えました。また、今回の体育祭のテーマである『笑美^{えび} Fes!^{さわみ} ～極～』の通り、極めつけの美しい笑顔があふれる体育祭(スポーツフェスティバル)になることを願っている。」と話しました。

昨年度よりも少し種目を増やしましたが、生徒の皆さんは前日のリハーサルができなかったと感じさせないぐらい、競技や係の仕事に素晴らしい姿を見せてくれました。まさに期待した通りの素晴らしい体育祭に熱中していて、ふと気づけば、昨日まではいなかった「赤とんぼ」がたくさんグラウンドを飛んでいました。熱い体育祭に、ふと秋の気配を感じる一コマでした。

閉会式の講評では、「学年種目等では最後になったクラスも、最後まで全力で臨んでいたことに大変感動したこと。その姿勢を他のクラスが心から応援していたことが何よりも素晴らしかった。」と称えました。また、「係の仕事でも昨日リハーサルができなかったため、最初は戸惑う姿が見られたが、徐々に自分たちで判断・理解し、スムーズにできたことに感心した。」と伝えました。総合順位は、本当に僅差で、最後の全員リレーで優勝が決まった学年もありました。これも全員が「最後まで諦めず、全力でチャレンジした」からだと思います。本当に素晴らしい富田中学生の姿を今年も見せてもらいました。特に3年生は、その姿で1・2年生を引っ張りつつ温かい雰囲気醸し出し素晴らしい伝統を継承し伝えてくれたと思います。また、午後からの片づけもテキパキと一生懸命行ってくれました。体育祭の種目だけでなく、こういった作業等に取り組む姿も、富田中学校の素晴らしい伝統になってきたと感じました。

保護者の皆様、たいへん日差しが強い中、たくさんの声援をいただくとともに、譲り合ってお観覧いただくなど、ご協力をいただきありがとうございました。



↓ 学年種目の様子 左から1・2・3年生



□STAND BY (スタンドバイ) いじめ予防授業

27日(火)に全校で「STAND BY (スタンドバイ) いじめ予防授業」を実施しました。スタンドバイとは、1人1台タブレットの中にインストールされているアプリです。1学期に各生徒のタブレットにインストールしました。生徒のスマートフォンの所持率の増加に伴うコミュニケーション手段の変化、SNS利用状況等を踏まえ、生徒がいじめ等の悩みを抱えた際に、相談しやすい窓口を一つでも多く提供するため、四日市市教育委員会がスタンドバイを活用した相談窓口を開設しています。

講師として、ストップイットジャパン株式会社から ふるやま かずのり 古山 和敬さんにお越しいただき、「私たちの選択肢」というタイトルで、実際に3年B組で対面授業をしていただき、他のクラスは新型コロナウイルス感染予防対策のため、Zoom視聴によるリモート授業で行いました。

授業では、最初に10分ほどの動画を視聴し、その内容から自分だったらどうするかを2つの選択肢から選び、意見交換をしました。いじめは多くの場合「加害者」と「被害者」そして「傍観者・観衆」に分かれる。どちらの選択肢を選んだから正解とか不正解ではないが、学級の雰囲気がいじめられている人(被害者)を心配する雰囲気であればいじめを止めやすく、批判する雰囲気であればいじめを止めにくい、と教えていただきました。

最後に古山さんが自身の経験から話された、「アプリでも良いので自分が思っていることを話すことは(自分が抱え込んでいる悩みや不安を)離すこと」という言葉が印象に残りました。皆さんも、より良い中学校生活が送れるように必要に応じてスタンドバイを活用してください。

□中間テスト発表

29日(木)・30日(金)に2学期の中間テストを実施します。体育祭の翌日がテスト発表で、三連休もありましたが、テスト勉強は、はかどっていますか?今回、3年生は国・社・数・理・英の5教科、1年生は5教科と技術、2年生は5教科と家庭のテストを行います。今回の中間テストは、1学期末テスト後の学習内容が主な範囲となります。2学期が始まってからも全国的に新型コロナウイルスの感染者が高止まりしていましたが、学級閉鎖等の措置をするクラスもなく、予定通りに中間テストが実施できます。とはいえ事情により欠席したり、授業が受けられなかったりした人もいました。対面での授業が受けられなくても、オンラインで受けた人もいましたが、それだけで十分でなかった人は、友達に聞いたり、自分で担当の先生に質問したりしましょう。可能であればノートを見せてもらうなど自分で工夫して補うことも大切です。これらの事は、周りの人から言われてするのではなく自分から進んで行いましょう。今週実施している質問日や自習室も有意義に活用してください。中間テストが終われば、今年度も前半が終了します。後半に向けて弾みが出るように、良い準備をして良い結果が得られるように頑張りましょう。

